

翔ける双葉

No.6

◇ 体験を通して学習

9月、10月は、どの学年も体験を通した学習が多くあります。コロナで途絶えていた体験学習の貴重さをあらためて感じます。机で勉強するだけでは学べないことを、たくさん学び、感じ取ってほしいと思います。

9月27日 3年 国見の森 へ



3年生は総合的な学習で「身近な自然・生き物とふれあおう」をテーマに身近な環境について学習をすすめています。西播磨の自然を観察・体験しました。

10月4日 4年 防災学習「人と防災科学センター」



語り部の話を聞き、当時の様子を知ることができました。見て、触って、地震のメカニズムを学ぶ事が出来ました。これから防災の勉強に役立てていきます。

10月5日 5,6年 ペーロン体験乗船



好天に恵まれ、楽しく体験できました。ペーロンチームの方々、PTAの皆様、ご協力ありがとうございました。

銅鑼と太鼓の体験

◇身の回りには、危険な生き物が多くいます。例えば、スズメバチは秋になると攻撃的になり、近づくと非常に危険です。ヘビにも毒をもつ種類がいて、注意が必要です。イノシシやシカ、猿の目撃情報もよく目にします。危険な生き物がどんな姿をしているのかを知り、見つけても絶対に近づかないように注意しましょう。